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Nueva Helvecia, 8 de Setiembre de 2022 

SRES. PRESIDENTES DE LOS CLUBES 

LIGA HELVÉTICA DE FOOTBALL 

PRESENTE 

DE NUESTRA MAYOR CONSIDERACIÓN 

COMUNICADO SUSPENSIÓN  

     Reunidos de forma urgente debido a los incidentes 

suscitados en el encuentro entre Nacional de Nueva Helvecia y Nacional de La Paz, donde el árbitro 

del encuentro Sr. Wilmar Da Silva recibió una agresión por parte de un integrante del cuerpo técnico 

del Club Nacional de Nueva Helvecia que culminó con la suspensión de dicho encuentro a los 33’ 

minutos de juego del segundo  tiempo, este cuerpo de neutrales amparándose en la potestad que 

posee ha tomado la decisión de SUSPENDER POR TIEMPO INDETERMINADO TODOS LOS 

CAMPEONATOS EN DISPUTA DE NUESTRA LIGA, TANTO EN RESERVAS COMO PRIMERA DIVISIÓN, 

DIVISIONALES “A” Y “B”. 

     Creemos que amerita la situación un tiempo de reflexión, 

para esto estaremos realizando una reunión con diferentes profesionales del ámbito de la salud 

mental dirigida a cuerpos técnicos, dirigentes, jugadores, las cuales serán OBLIGATORIAS para por 

lo menos un representante de cada uno de los nombrados, en busca de la vuelta de una 

competencia sana y sin sobresaltos que permitan mantener la armonía dentro y fuera de los 

terrenos de juego. También organizaremos una jornada con un instructor de OFI para los árbitros. 

     Luego de realizada esta jornada, este cuerpo evaluará la 

situación y decidirá si levanta la suspensión, bregando para que estas situaciones no se vuelvan a 

repetir para no tener que tomar decisiones más drásticas. 

     La mayoría de los integrantes de este cuerpo ha estado 

presente anoche en cancha de Nacional de Nueva Helvecia y también en otros encuentros de la 

primera fecha donde también se han generado situaciones que no hacen al buen funcionamiento 

de los torneos. 

     Desde nuestro cuerpo se ha instaurado para este año el 

premio “FAIR PLAY”, el cual pensamos desde un primer momento enaltece la deportividad de 

nuestra liga y es por eso que no deseamos que todo el trabajo realizado en este aspecto se tire por 

la borda en las primeras de cambio. 

     Sin más y esperando se entienda la situación por parte de 

todas las partes; 

     Saludan a uds. muy atte.: 
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